

くりもと 新聞

2025年 6月 第106号



雨に濡れる紫陽花が美しい季節となりましたが、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。今月のくりもと新聞では5月に行われた【栗源大運動会2025】の様子をご紹介します。運動会の内容は…選手宣誓、ラジオ体操、フルーツ釣り、玉入れ、ポッチャ(栗源バージョン)でした。まず、各病棟の代表者の方が堂々と選手宣誓をしてスタート!! **フルーツ釣り**では目の前のフルーツが全部無くなってしまいそうな程、どんどん釣り上げていました。**玉入れ**では節分の豆まきで活躍した方が勢いよくボールを投げていました。ベッドの方も頑張ってボールを投げていました。**ポッチャ**は初めての方も多かったのですが、上手にボールをコントロールして目標に近づけていました!!皆様、選手宣誓で誓った通り、ケガなく楽しく参加する事ができました♪

選手宣誓!! 我々、選手一同はケガせず、ムリせず、自分に負けず、運動会を最後まで楽しむ事を誓います!!!!



ラジオ体操
第一♪



準備体操は念入りに!



1、2、3、4...



玉入れ



どんどん投げるぞ~



ポッチャ

5、6、7、8...



選手宣誓しました



たくさん釣りました!



ボールお預かりします



フルーツ釣り

ぜんぶ釣る!



毒りんご注意



スイカ大好き

沢山釣れたよ

ゲットだぜ!!



フルーツ釣り
1位の皆様



「一緒に頑張ろうぜ!」
漢の友情

運動会サイコー

ゴォォ

